

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

卒業式のシーズンとなりました。今年は謝恩会がなくなり、式典だけの卒業式になってしまったところが多いのではないのでしょうか。

薬学部は実験・実習・勉強に追われる忙しい学部です。例えば、高校時代の友人が遊んでいるころ、薬学生は実験室で一生懸命に学んでいます。また、友人が徹夜の遊びを覚え始める時、薬学生は徹夜の実習レポート作成を覚えます。学生時代は特に苦勞が多いですが、「薬剤師になってからが青春だ!」という気持ちで、日々薬学を学ぶ人も多いでしょう。この悲哀は経験者にしか分からないかもしれません。

さらに、今年の卒業生は最終学年が新型コロナウイルスによって振り回されてしまいました。しかし、人生はこれからです。高く跳ぶためにはかがむことも大切であり、成功の前には忍耐が必要というわけです。人生に無駄な経験はありません。良いこと悪いこと全てを受け止め、社会で活躍する薬剤師になっていただければと思っていきます。薬剤師の未来は現場の皆さんに託しますので、何卒よろしくお願いいたします。

私も阪神淡路大震災の年に卒業式を迎えました。謝恩会はなくなりましたが、卒業式があっただけでも感謝しています。今年卒業の学生さんにも、そう思ってもらえればと願っています。最後に、卒業おめでとうございます。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子